



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

TRANSCRIPCIÓN

**DECLARACIÓN ANTE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DEL
PRESIDENTE DE GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ, JUNTO AL
PRIMER MINISTRO DE BÉLGICA, ALEXANDER DE CROO**

Bruselas, 21 de marzo de 2022

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

(Intervención en inglés traducida al español):

Bueno, muchas gracias, Primer Ministro.

Muchas gracias, Primer Ministro. Y gracias también a la prensa.

Como saben, tenemos una reunión muy importante este fin de semana en el Consejo Europeo. Creo que es muy importante enviar un claro mensaje de unidad, como hicimos desde el principio de la invasión. Unidad contra esta terrible invasión de Putin. Unidad también en nuestra solidaridad, como europeos, con el pueblo ucraniano y también con el gobierno ucraniano. Y unidad también en las consecuencias, terribles consecuencias para nuestra industria, en los altos precios de la energía.

El Primer Ministro de Croo y yo mismo hemos estado en contacto en los últimos días y creo que es importante que tengamos un fuerte sentido de unidad también en este aspecto en el Consejo Europeo. Y esperamos que la Comisión pueda presentar un enfoque equilibrado en su propuesta, no sólo en cuanto a la asequibilidad, sino también en cuanto a la disponibilidad.

Por lo tanto, creo que es importante esta reunión que tenemos ambos gobiernos, deseando trabajar con el gobierno belga, no sólo a escala europea, sino también en nuestras relaciones bilaterales, que, por cierto, son excelentes.

(Intervención original en español):

En primer lugar, quiero agradecer mucho al Primer Ministro esta amable invitación.

Creo que estamos ante un Consejo Europeo muy importante. Muy importante de cara también al mensaje que vamos a trasladar a nuestra ciudadanía y también a Putin, en el sentido de unidad, la unidad europea en torno a la condena de esta invasión, en torno a la solidaridad con el pueblo ucraniano y, en tercer lugar, en torno a la necesidad de articular respuestas comunes a un problema común que tenemos, que es el de este desbocado precio de la energía que está afectando al bienestar de nuestros conciudadanos y también a la viabilidad económica de muchísimas industrias.

En ese sentido hay dos aspectos importantes.

El primero tiene que ver con la oferta, con la diversidad en el suministro, con la capacidad de obtener fuentes de gas de distintos países.



Y en segundo lugar, está todo lo que tiene que ver con los precios. Y como bien ha dicho el primer ministro belga, los precios ahora mismo en el mercado no están reflejando la realidad. Y tenemos, por lo tanto, que tomar medidas a escala europea, tanto desde el punto de vista de la oferta como desde el punto de vista de la formación de los precios para proteger a nuestros ciudadanos y proteger también a nuestra industria.

De esto vamos a hablar del primer ministro belga y yo mismo. Quiero agradecerle no solamente la extraordinaria colaboración que tenemos a nivel europeo, sino también la extraordinaria colaboración que tenemos a nivel bilateral ambos gobiernos.

Muchas gracias.

*(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)
(Intervención original en inglés y en español)*